

NOTA DE PRENSA

Un paso más allá con la Abonadora de discos Alentix de Kverneland

¡Hacer de la mejor abonadora, una todavía mejor!

Agosto 2025 Nieuw-Vennep, Países Bajos



Un nivel de abonadora con la Kverneland Alentix 8047 GI

Kverneland se enorgullece de presentar la innovadora abonadora de discos Alentix de alta capacidad. Esta avanzada abonadora de discos ofrece un rendimiento óptimo, una precisión inigualable y la máxima eficiencia en las condiciones más difíciles del campo. La Alentix está diseñada para aumentar la eficiencia por día de trabajo, reducir el mantenimiento y el tiempo de inactividad, y para un abonado más preciso que permita a los agricultores seguir avanzando.

Las abonadoras de discos Alentix, una evolución que se suma a la gama existente, está diseñada para ofrecer un alto rendimiento, con una tolva de 2.375 a 4.700 litros, lo que permite una mayor capacidad y eficiencia. Con un ancho de abonado de hasta 54 metros, ofrece una aplicación precisa, en cada pasada.

El nuevo sistema de dosificación RapidRate ajusta instantáneamente la dosis correcta en función, por ejemplo, de la velocidad de avance o de los mapas de aplicación de dosis

variable, lo que garantiza un flujo óptimo de fertilizante en todo momento. Diseñado con un sistema de dosificación patentado, de forma cuadrada y situado en el centro, sobre el sistema de abonado RotaFlow 100, garantiza un flujo preciso y uniforme del fertilizante, sin afectar al patrón de abonado. ¡Incluso en pendientes o terrenos accidentados!

El sistema de abonado RotaFlow 100, rediseñado, garantiza un flujo suave del fertilizante, para un patrón de abonado preciso. La precámara, con un rango de 100°, ofrece una mayor flexibilidad de ajuste y un control preciso de las secciones, lo que proporciona el máximo valor, especialmente en campos pequeños o de forma irregular.

Equipado con cuatro células de pesaje y un sensor de referencia doble, el sistema de pesaje instalado en la abonadora Alentix ofrece un pesaje preciso y automático continuo durante el trabajo. Independientemente de la velocidad o las condiciones del campo, el flujo de fertilizante sigue siendo preciso en todo momento. El sistema de pesaje proporciona un pesaje continuo y en tiempo real, sin necesidad de filtros basados en software, ni recalibraciones complejas. Al medir únicamente el peso de la tolva, el sistema permite una integración total con el enganche del tractor, optimizando el centro de gravedad y reduciendo los requisitos de elevación del tractor. Es más inteligente, más sencillo y está diseñado para ofrecer un mejor rendimiento.

La Alentix está construida sobre un chasis robusto con un sistema de enganche rápido integrado. La cubierta trasera se puede desplegar, para formar una plataforma resistente que facilita la carga o la comprobación de la tolva, y se suministra con una escalera, para garantizar un acceso seguro y cómodo en todo momento.

Diseñada para ofrecer un rendimiento a alta velocidad en las condiciones más duras, la nueva abonadora de discos Alentix está fabricada para durar, minimizar el tiempo de inactividad y facilitar el mantenimiento, lo que se traduce en una mayor productividad.

Número de caracteres, incluyendo espacios: 3.144

Kverneland es una marca de Kverneland Group

Kverneland Group es una empresa internacional líder en el desarrollo, la producción y la distribución de maquinaria y servicios agrícolas. Nuestro firme compromiso con la innovación nos permite ofrecer una gama de productos única y de gran calidad. Kverneland Group ofrece un amplio paquete dirigido a la comunidad agrícola profesional, que abarca las áreas de preparación del suelo, siembra, equipos para forraje y empacado, abonado, pulverización y soluciones electrónicas para tractores y maquinaria agrícola. Para obtener más información sobre Kverneland Group, visite: www.kvernelandgroup.com

- - FIN - -

[Descargar imágenes de alta resolución](#)



[Kverneland Alentix 8047 GI – studio picture](#)



[Kverneland Alentix 8047 GI – studio picture](#)



[Kverneland Alentix 8047 GI – field picture](#)

Para más Información, contactar con:

Teresa Jordi
Departamento de Marketing
Kverneland Group Ibérica, S.A.
E-Mail: teresa.jordi@kvernelandgroup.com

Kverneland on Social Media



[Kverneland](#)



[kvernelandgrp](#)



[Kverneland](#)



[Kverneland Group](#)